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Septiembre. Los que todavía no se han dado de bruces 
con la realidad no tardarán en hacerlo. Estamos pen-
dientes de si vamos a poder conservar o no nuestro 
puesto de trabajo, de si nuestro hijo o nuestra hermana 
van a conseguir uno o, de nuevo, van a ver frustrado 
su anhelo de tener un empleo y poder independizarse, 
por fin; no sabemos con certeza cómo va a empezar el 
curso escolar y cómo vamos a poder organizarnos con 
nuestros hijos; si, como se empieza a vislumbrar, va a 
aumentar la inseguridad en la calle; si los rebrotes de 
la pandemia, unidos a la incompetencia supina del Go-
bierno de España, van a encerrarnos otra vez.

Qué desesperante es ver que los actuales gobernantes 
de España hacen justo lo contrario de lo que deben y 
en vez de controlar nuestras fronteras, incluidos los 
aeropuertos, para que no entre nadie ni ilegalmente 
ni infectado (exactamente igual que cualquier Estado 
democrático serio y eficaz, que se preocupe por sus 
ciudadanos, por su libertad y su bienestar), se dedican 
a mercadear votos en el Congreso con los enemigos 
declarados de la Nación y a atacar la monarquía. En 
vez de hacer frente con sensatez a la devastadora crisis 
económica y social a la que estamos abocados, se de-
dican a utilizar todos los resortes a su disposición para 
no hacer frente a sus responsabilidades por los 43.000 
compatriotas muertos por el coronavirus, por el dinero 
público malgastado, por las tarjetas SIM “retenidas”, por 
las cajas B de sus partidos, por sus apaños con los sátra-
pas venezolanos... 

Para rematar todo esto, el Gobierno quiere quedarse 
con el remanente de los ayuntamientos, también del 
nuestro. Son nuestros ahorros, todo ese dinero lo he-
mos ahorrado pagando puntualmente nuestros im-
puestos y ahora resulta que se lo quieren fundir esos 
ineptos para seguir alimentando sus redes clientelares 
y la compra de votos nacionalistas. Además, al ayunta-
miento que no ceda le amenazan con dejarle sin nada 
de los fondos europeos, precisamente ahora que tantos 
gastos han tenido con la pandemia, que ni siquiera ha 
terminado todavía.

No digan Uds. que desde VOX no les hemos venido avi-
sando. Nosotros hemos puesto pie en pared y contamos 
con que Uds. hagan lo mismo. #MotivosParaLaMocion

El 27 de abril de 2012 se publicó la Ley de Estabilidad Presu-
puestaria y Sostenibilidad Financiera, más conocida como 
Ley Montoro, por ser el que fuera Ministro de Hacienda 
quien la promovió.

Esta Ley está detrás de la acumulación de remanentes de los 
que nuestro ayuntamiento ha sido alumno aventajado con 
decenas de millones de euros en bancos incapaz de atender 
a necesidades evidentes de muchos vecinos y vecinas, como 
vivienda pública, rehabilitación o movilidad sostenible.

Necesidades que se podrían haber atendido acordando 
con el Ministerio de Hacienda instrumentos, como los 
planes económico-financieros, pero probablemente, “era 
demasiado trabajo”, para un Equipo de Gobierno Local in-
capaz, a lo largo de los años, de ejecutar políticas sociales 
que pusieran el foco en la reducción de las desigualdades 
de nuestro municipio.

El pasado 3 de agosto se alcanzó un acuerdo entre la Fe-
deración Española de Municipios y Provincias (FEMP) y el 
Ministerio de Hacienda, que tiene como principal objetivo 
superar el contexto, dañino para la autonomía local, pro-
vocado por la mencionada Ley de 2012. Un acuerdo enca-
minado a que pueblos y ciudades puedan desarrollar un 
papel destacado en la reconstrucción social tras el impacto 
del COVID-19.

¿De qué forma afectará este acuerdo a Pozuelo? La eli-
minación durante 2020 del cumplimiento de la regla de 
gasto, que exigía la ‘Ley Montoro’, es una magnífica ocasión 
para que nuestro Ayuntamiento desarrolle políticas socia-
les. De hecho, proporciona la oportunidad para desarrollar 
el compromiso adquirido, tras aprobarse la moción de 
nuestro Grupo Municipal en el Pleno del pasado abril, de 
dedicar 4,5 millones de euros a los vecinos y vecinas de 
Pozuelo que hayan visto reducidos sus ingresos familiares 
por la presente crisis.

Además, Pozuelo va a poder contribuir al esfuerzo nacional 
con el aporte de remanentes, que serán devueltos con los 
intereses correspondientes; además de darnos la posibilidad 
de participar de los 5.000 millones de euros a fondo perdido 
que aportará el Estado a las entidades locales que participen 
de este ejercicio de solidaridad nacional.

El PP de Pozuelo, como el PP nacional, parece insatisfecho 
con el acuerdo. Ya no tienen excusa para abandonar el di-
nero en el banco y dejar para otro día las políticas sociales. 
Digan lo que digan, es una realidad que este acuerdo es 
positivo para los vecinos y vecinas de Pozuelo. Sobre todo, 
para quienes peor lo están pasando.

Ya te lo decía yoAcuerdo clave frente a la 
crisis de Covid-19

IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
Portavoz del Grupo Municipal VOX

ÁNGEL GONZÁLEZ BASCUÑANA
Portavoz del Grupo Municipal Socialista



49

O P I N I Ó NO P I N I Ó N

El gobierno de Sanchez 
quiere quedarse  
con nuestros ahorros

EDUARDO ORIA DE RUEDA ELORRIAGA
Portavoz GMP

IGNACIO EUSEBIO CUESTA 
Portavoz Adjunto del GM Ciudadanos

La FEMP no defiende a los 
municipios españoles 

Desde el Grupo Municipal de Ciudadanos queremos 
aprovechar estas líneas para condenar la reciente deci-
sión de la Federación Española de Municipios y Provin-
cias, que a propuesta del Ministerio de Hacienda obliga 
a todos los Ayuntamientos a poner sus remanentes, 
acumulados durante años de ahorro y contención del 
gasto municipal, a disposición del gobierno central, que 
tendrá la última palabra en la repartición de estos fon-
dos que legítimamente les corresponden a los vecinos. 

Abel Caballero, presidente de la FEMP, ha puesto los 
intereses del Partido Socialista por delante de su deber 
como representante de todos los alcaldes del país, ol-
vidando su deber institucional para permitir que el go-
bierno de Pedro Sánchez, el señor que arruinó a muchas 
familias cuando ocupaba un cargo en Bankia, se apropie 
de unos fondos que corresponden a los Ayuntamien-
tos, que durante los años de la crisis hicieron un enorme 
esfuerzo, y los use para sanear deudas de municipios 
como Aranjuez. 

Con esta medida se castiga especialmente a los mu-
nicipios que han ahorrado, haciendo los deberes en la 
contención del gasto público, al privarles de la libertad 
de gastar esos ahorros en un momento de aguda crisis 
económica como el actual, enviando un perverso men-
saje a los vecinos: vuestro esfuerzo de años da igual, los 
que hayan ahorrado mucho correrán la misma suerte 
de los que hayan ahorrado poco, pues al final será el 
gobierno socialista el que repartirá vuestro dinero de 
acuerdo con sus intereses. 

El remanente que los vecinos de Pozuelo han ahorrado 
debe ser invertido en nuestro municipio, el sacrificio de 
nuestros ciudadanos debe ser recompensado; lo con-
trario sería cometer una enorme injusticia y desincen-
tivar la disciplina fiscal y la necesaria contención en el 
gasto público, la eficiencia en el manejo de los recursos 
y la previsión para el futuro. Conductas que muchos 
municipios que no han hecho los deberes en la última 
década podrán seguir ignorando al ver que su falta de 
rigor fiscal no tiene consecuencias siempre y cuando 
estén alineados con el gobierno de turno. 

El Gobierno de España, a través de su marioneta socia-
lista en la Federación Española de Municipios Abel Ca-
ballero, presidente de la Federación y alcalde de Vigo, 
pretende quedarse con los ahorros de los municipios 
españoles y en particular con los de los pozueleros.

El pasado 3 de agosto la Junta de Gobierno de la FEMP, 
con el voto de calidad de Abel Caballero y la abstención 
del representante de IU/Podemos, aprobó un acuerdo 
con el gobierno de España que supone la confiscación 
de los ahorros de los municipios de toda España.

El acuerdo, además de imponer la cesión del remanente 
de tesorería para paliar el déficit del estado, impone a 
los ayuntamientos en qué pueden gastar sus ahorros, 
y no es más que en las políticas socialcomunistas del 
gobierno de Sanchez e Iglesias. 

En el caso de no cumplir este acuerdo, el Gobierno de 
Sánchez prohíbe la utilización del superávit de 2019 
para la realización de inversiones, lo que impediría a 
nuestro ayuntamiento destinar más de ocho millones 
y medio a inversiones tan necesarias como el centro de 
protección animal o los vestuarios del campo de rugby, 
entre otras.

Hay que destacar que el Ayuntamiento de Pozuelo de 
Alarcón tiene en la actualidad obras en marcha por más 
de veinticinco millones de euros, como el soterramien-
to del enlace de la M503 con la carretera de Boadilla, la 
pasarela sobre la M503 a la altura de Pablo VI, la transfor-
mación de la M508 en vía urbana, el nuevo aparcamien-
to de la estación en el antiguo matadero entre otras; y 
que un acuerdo de este calado impediría al gobierno 
municipal seguir manteniendo este nivel de inversión. 

En Pozuelo, el dinero que con tanto esfuerzo hemos 
ahorrado entre todos es para nuestros vecinos, no para 
el satisfacer y maquillar el oportunismo y desgobierno 
de Sánchez e Iglesias.

El Gobierno de Pedro Sánchez quiere una vez más ex-
primir a los ayuntamientos, requisando más de 15.000 
millones de euros ahorrados por los españoles, para que 
sus cuentas cuadren en Europa.

Desde el gobierno de Pozuelo con la alcaldesa Susana 
Pérez Quislant al frente, no vamos a consentir que el 
despilfarro de socialistas y comunistas nos impida se-
guir mejorando la calidad de vida de nuestros vecinos. 



Qué raro se nos va a hacer este año empezar septiembre después del verano sin las tradicionales fiestas en Pozuelo. 
Estamos viviendo una pandemia que necesita de toda nuestra prudencia y compromiso para acabar con ella, pero no 
por ello debemos dejar de acordarnos de todo lo bueno que vivimos cada año en estas fechas.

Las fiestas siempre han sido la mejor excusa para estar con la familia, los amigos, con esos vecinos con los que no 
hablamos mucho el resto del año. Pero sobre todo es un momento en el que vemos un Pozuelo vivo, con sus calles 
y comercios a rebosar, y con sus asociaciones y peñas animando día y noche. Es posible que esa imagen de nuestro 
municipio nos cueste ahora imaginarla después de todo lo que estamos pasando, pero que no os quepa duda de que 
más pronto que tarde volveremos a vivirlo. Este año tenemos el reto de vivir todo lo bueno de las fiestas de otra manera, 
pero no renunciemos al menos a felicitarnos a través de un mensaje.

Los vecinos y vecinas de Pozuelo estamos demostrando en general un comportamiento ejemplar para vencer al coro-
navirus. Sigamos así hasta el final, y exijamos que los distintos gobiernos estén como mínimo a nuestra altura.

¡Felices fiestas a todos los pozueleros y pozueleras un año más!

UNAI SANZ LLORENTE
Concejal de SOMOS Pozuelo
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